

Los conectores

2021 / martes 16 de febrero

¿que son los conectores?

Los frutos son saludables y me gusta hacer ejercicio

concepto: Los conectores, como su nombre lo indica, tienen como función unir palabras, frases, sintagmas o enunciados dentro de un mismo párrafo además sirven para establecer relaciones semánticas entre los distintos párrafos de un texto.

Ejemplo: "Ahora mis parientes y los hijos de mis amigos no sólo cambian de celular una vez por semana, sino que, además, cambian el número, la dirección electrónica y hasta la dirección real."

algunas clases de conectores

a) conectores comparativos
comparación se usan para **contrastar** entre dos enunciados.

Por ejemplo: Tomas no es **tan** alto como Felipe.
observa más ejemplos en el siguiente link

b) conectores de **consecuencia** son palabras o grupos de palabras que nos ayudan a conectar frases o palabras.

Por ejemplo en la frase "fue al dentista, **por tanto** tuvo que gastar dinero", **por lo tanto** es un conector de consecuencia.

2) conectores condicionales: Los conectores de condicional (o conectores condicionales) se usan para expresar una condición necesaria para que ocurra algo.

por ejemplo: aprobar la evaluación si para "aprobar la evaluación" tiene que darse la condición de "estudiar mucho".

Ejemplo de conectores condicionales

- a ungue → ~~avngue~~ no te lo creo escrito.
- con tal que → te lo presto con tal que me lo devuelvas.
- si → si lo ves te dare el mensaje.
- (en el) caso que (que) + inf. o subj. → en caso de llegar temprano te llamo.
- siempre que →
- a menos que → no aprobaras a menos que estudies.
- Salvo que →
- a condición de que →

Los músicos de Bremen

Hace muchos años existió un grupo que no era ni de música ni de Bremen, pero que así se les llegó a conocer con el paso del tiempo. Los protagonistas de nuestra historia son un burro, un perro, un gato y un gallo. Cada uno de ellos, por muchos años sirvió a un dueño: el burro había cargado sacos de trigo, el perro ayudaba a cazar, el gato libraba de los ratones y el gallo había sido el despertador de cada mañana, pero después de tantos años de trabajo ya estaban cansados; además, sus amos querían deshacerse de ellos.

El burro fue el primero en abandonar su casa. Tenía la idea de viajar a Bremen y volverse músico.

En su camino se encontró al perro en la misma situación y lo invitó a viajar con él. Juntos continuaron el viaje y se encontraron al gato y luego al gallo, quienes compartían las mismas penas.

El trayecto a Bremen era largo, así que decidieron descansar un poco. A lo lejos vieron unas luces y pensaron que sería buena idea pedir posada. Al asomarse por la ventana, vieron que sobre la mesa estaba servida bastante comida y bebida. Al escuchar a los ocupantes de la casa, descubrieron que aquellos eran unos ladrones.